

Les sabots du destin

Didier THOURON

Les sabots du destin

Didier THOURON

MOT DE L'ÉDITEUR : Il faut beaucoup de sensibilité, beaucoup d'écoute et de compassion pour concevoir un tel ouvrage.

Didier THOURON n'en manque pas.

C'est ce qui donne à cet écrit une valeur particulière, un sens profond. Ce témoignage, plein d'empathie et de volontaire retenue, a bouleversé nos cœurs.

Par sa finesse et sa justesse il est le fidèle miroir de la vraie vie, du constat de vrais événements vécus par de vraies personnes dont seuls les prénoms changent, volontairement...

C'est le récit d'un drame imprévisible, bien trop fréquent, chaque fois différent, chaque fois éprouvant...

Nous sommes en fin de lecture et là, bien obligé de nous poser la question fondamentale de la fin de vie : euthanasie ou acharnement thérapeutique ?

Tant qu'il y a de la vie, même très peu et de l'amour, énormément, n'y a-t-il pas de l'espoir ...

Jean KUBLER.

BIOGRAPHIE : Didier THOURON est né le 16 janvier 1966 à Montauban, tour à tour, il a été analyste programmeur, formateur et technico-commercial en informatique. En 1991, il délaisse le langage binaire des ordinateurs pour apprendre le langage des chevaux. Dès 1992, le diplôme d'accompagnateur de Tourisme Équestre en poche, il fera découvrir nature, patrimoine et traditions de France et de Navarre à ses clients.

En 2001, avec Mylène, il ouvre le Centre Équestre de Caussade et passera son diplôme de moniteur. Il complétera son cursus équestre en côtoyant en tant qu'élève instructeur, Philippe KARL, écuyer internationalement connu et reconnu.

Didier, amoureux des mots, passionné et insatiable, va être bouleversé par une rencontre ! De cette rencontre, sous les recommandations de ses proches, il libère sa plume.

Il nous conte la vie tumultueuse, vraie et trépidante de cette nouvelle amitié avec profondeur, bienveillance et justesse.

MERCI

À Dominique et Jean-Marc KUBER des éditions JKDC pour votre confiance, votre collaboration et votre enthousiasme ! Vous avez de suite adhéré au contenu de mon livre et m'avez ouvert les portes de votre édition avec cœur, spontanéité et solidarité !

À Louis et Odile, qui, lors d'une rencontre peu probable et furtive, nous ont confié, à ma compagne et à moi, leur parcours de vie terrassé par la douleur, réveillé par leur Amour filial et embelli par leur complicité ! Ils m'ont inspiré et accompagné tout au long de mon ouvrage.

Et une sincère amitié est née de cette rencontre bouleversante et inspirante

À ma compagne Lauriane qui m'a soutenu surtout dans mes doutes de néo écrivain, qui, chaque soir, relisait avec rigueur et bienveillance et qui corrigeait inlassablement mes écrits !

À mes élèves d'équitation, à mes amis fidèles et à mes amis virtuels des réseaux sociaux qui m'incitaient par leurs paroles, leurs petits mots, à me lancer dans l'écriture. Ils désiraient voir coucher sur papier mon atypicité d'enseignant, ma lecture profonde des humains et ma sensibilité humaine. Merci de m'avoir donné la force d'affronter ma peur d'écrire mes mots !

À l'élève Léa PADILLA qui a réalisé la maquette de la couverture du livre et qui me l'a offerte sur un plateau d'argent !

À mon clavier d'ordinateur que je n'ai pas toujours respecté soit gagné par le flot des mots soit par la perte des mots !

Et un grand NON MERCI à l'éducation nationale qui m'a très tôt renvoyé que les mots n'étaient pas faits pour moi et qui m'a convaincu de me cantonner aux chiffres !

Pourtant ne devrait-elle pas nous aider à gommer nos lacunes au lieu de nous pousser dans nos retranchements déjà colorés !

Et enfin, un GRAND MERCI À VOUS, MES LECTEURS D'AUJOURD'HUI qui osent vous plonger dans ma première œuvre !

J'espère que vous tous tirerez autant de plaisirs à me lire que moi à écrire !
MERCI !!!

PRÉFACE

Aujourd'hui, j'enfourche le stylo, j'arrête de freiner ma plume, je me jette, enfin, dans l'écriture d'un pamphlet né d'expériences, de mes expériences, parfois intenses, souvent profondes !

Elles m'ont aidé à esquisser le contour de ma vie, à modifier et à redessiner les traits de ma personnalité !

Elles m'ont, aussi, aidé à sculpter et à forger une philosophie de vie qui, jour après jour, embellit mon quotidien !

Dans ma vie, le hasard a une place de choix, les portes ouvertes aussi, mais j'apporte une vigilance et une attention particulières aux portes entrouvertes, aux portes autoproclamées : fermées, censurées, inabordables ou volontairement insoupçonnées !

Ces portes, j'ai appris et continue à apprendre à les regarder, à m'y attarder pour, souvent les apprivoiser et, parfois, les combattre !

Pas les combattre, mais plutôt « me battre contre moi » sont les bons mots, pour mes vrais maux !

Ces maux, seraient-ce mes doutes, mes peurs ?

Oh que oui ! !

Toutes ces peurs de l'ombre me grignotaient de l'intérieur et me plongeaient dans ma pénombre. Elles

m'empêchaient de regarder les petites lumières émergentes, de les laisser s'exprimer, vivre, briller !

Pourtant de mes racines rurales, plébésiennes, roturières à la noblesse d'âme, aux valeurs simples et humaines, aux principes existants et exigeants, je me suis nourri, je me suis grandi, je me suis enrichi !

À cette époque, peu de mots !

Le langage était ailleurs, dans les intentions, dans le langage corporel, dans les yeux vrais, vrais de délicatesse ou de rudesse, dans les poignées de mains, force d'amour ou de dédain, dans les postures, tranchantes de curiosité ou d'ignorance !

Puis, les bancs de l'école, l'école de toutes les espérances, de tous les apprentissages devenaient réalités !

Mais, très vite, le corps enseignant m'a défini, jugé, catalogué et « chosifié » dans le camp des matheu : pour immaturité par ma « pauvresse » du langage, pour maturité pour les chiffres !

Et mon inconscient a fait le reste : adieu les mots et adieu les maux !!

Avec mes amis d'hier, les journées défilaient à coups de pédales effrénés, à coups de cannes à pêche, à coups de pieds dans un ballon. Nous baignions dans une nature, généreuse, parfois rugueuse, voire cruelle !

Tout le voisinage : retraités, travailleurs, grands frères, grandes sœurs avaient l'œil sur nous. Tous se sentaient concernés par notre sécurité !

Nous étions les enfants de *TOUS* !

Puis, les études supérieures, adieu la campagne

bienveillante, bonjour la grande ville mal-aimante !

Ce milieu urbain fut, très vite, très hostile pour moi !

Seule la pollution visuelle faite de béton, la pollution sonore faite de tintamarres mécaniques et la concentration d'ignorance entre les humains, je voyais !

Du haut de mes 18 ans, *MOI*, le matheux désigné, moi le binaire aiguisé venait d'être promu papa d'une petite fille adorable et décidait, alors, d'apprendre à communiquer avec les outils numériques de demain.

Diplômé en informatique reconnu, monde professionnel méconnu, je me sentais, certes habillé techniquement, mais tellement nu émotionnellement !

Et là, une amie me fit faire une rencontre improbable, une rencontre forte avec un sport : *L'ÉQUITATION*.

Ce sport me jetait dans des émotions soudaines et enivrantes !

Les sensations de vitesse, l'ivresse des sens, l'espace de toutes les libertés bouscuaient mon intérieur tout en apprivoisant l'extérieur.

Cet animal, que, à l'époque, je ne voyais que comme un véhicule, se révélait, très vite pour moi, être une vraie créature vivante empreinte de sensibilité, d'authenticité et d'efficacité !

Très rapidement, acquérir un tel être me taraudait la tête, mais je me devais d'éduquer ma conscience !

Un flot de questions émergeaient, alors, en moi !

Cet animal, jours après jours, aimerai-je le côtoyer, aimerai-je le choyer, aimerai-je le respecter en tant qu'autre, différent, imposant, puissant, intelligent ?

Pour le savoir, une décision simple et efficace fut prise !

ACHETER un poulain pour me glisser dans la peau du propriétaire, dans la peau de celui qui récure, qui soigne, qui panse, qui évolue à ses côtés !

Le verdict tomba : le plaisir l'emportait haut la main et la rencontre avec l'autre, espèce équine mal connue, allait me plonger dans un voyage initiatique !

30 ANS DÉJÀ, que ce voyage a commencé avec cet autre différent ! Et ma vie en a été bouleversée !

Par sa présence, par sa prestance, par son exigence et par sa confiance, il a réussi à rajouter de l'épaisseur à ma vie, de la hauteur à mon esprit, de la profondeur à mon intérieur et de la perspective à mon extérieur avec l'autre, avec les autres !

Grâce à lui, mon détecteur de passions, par lui, mon découvreur d'émotions, avec lui, mon instructeur d'actions, j'ose, aujourd'hui, laisser jouer mon stylo, j'ose me mettre en selle pour noircir ces feuilles blanches !

Maintenant, j'ose croire en mes mots, maintenant j'ose continuer à panser mes maux !

À toi seul, cheval, tu es une thérapie !

J'ose m'imaginer que, par mes mots qui vont suivre, je vais aider humblement l'autre, à s'habiller peut-être différemment, à avoir moins froid dans sa tête et dans son cœur, à peut-être se sentir moins isolé, moins démuné !

De ce voyage initiatique, toi, le cheval tu m'as susurré des

pistes simples, mais efficaces, simples, mais complexes,
simples, mais belles !

Je devais enfourcher ma plume pour vanter ma

collaboration avec les chevaux, pour exposer les bienfaits des chevaux et de l'équitation dans ma vie de tous les jours !

Mais, la vie en a décidé autrement !

Le 19 septembre 2021, le jour du Patrimoine : une rencontre. Une rencontre dont on se souvient toute sa vie ! Une rencontre qui m'a touché, qui m'a ému, qui m'a bouleversé !

Cette rencontre a changé l'histoire de ma plume, a changé mon histoire.